
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（2 月 27 日）の報告 
 

１．ビジター紹介 

小坂圭一氏（尼崎東 RC） 
 
２．会長の時間 

先日内閣府が、「国立社会保障・人口問題研究所」の推計を受けて、何もしなければ人口が 
２０１２年の１億２７５２万人から２１１０年には４２８６万人に減ってしまいますが、外国からの 
移民を毎年２０万人受け入れ、出生率も上がれば１００年後も１億人以上を維持できるとの試算を示し、 
今後、政府は議論を本格化させるという文言もありました。 
原発の事故前ならともかく、今の日本に２０万人もの人が移民を希望するとは思えず、政府は本当に 

そのようなことを議題にしようとしているのでしょうか？ 
政府の経済諮問会議の下で５０年先を見据えた議題を話し合う専門調査会で「選択する未来委員会」 

という会の第３回会合で示されたようです。 
労働力の減少や、社会保障の負担増に直面する日本を、移民外国人に頼って大丈夫なのでしょうか？ 

政府は本当に議論を本格化させるのでしょうか？疑問に思います。少子高齢化の日本では簡単に解決 
できる答えは無いように思いますが、それでも出生率を上げられるよう、何か施策を考える事が大事 
なのではないでしょうか？ 
そんな日本もアジアの一国ではありますが、今「アジアベビー市場を狙え」というキャッチコピーで 

活性化している業界があります。 
それは新生児用の紙オムツや粉ミルクなどの業界で、アジア全体の所得向上と衛生意識普及の相乗 

効果で、中国だけでなくインド、パキスタン、バングラデシュなどを含むアジアの需要が拡大し、 
欧米や日本の企業が成長市場の取り込みに動き始めています。 
ユニセフの世界子供白書２０１３によると、２０１３年の世界全体の出生数は１億３５００万人で 

そのうちアジアだけで６６００万人と半数近くを占めています。因みに、日本の１０７万人に比べ、 
インドが２７１０万人、中国１６３６万人、パキスタン４７６万人、インドネシア４３３万人、 
バングラデシュ３０２万人など羨ましい限りです。 
かつて経済大国、技術大国と呼ばれ、アジアだけでなく世界を牽引してきた日本に戻るには、少子 

高齢化を解消し、若い労働力人口を増やさなければなりません。安心して子供を産める環境や制度を創り、 
再生医療同様、早ければ１０年後、遅くとも２０年後には再び、世界を牽引する日本であってほしいと 
願います。 

 
３．幹事報告 

〇3/1-3/2に地区大会が神戸ポートピアホテルで行われます。1日は会長、幹事が出席します。 
2日は 10時から本会議がございますので出席を宜しくお願い申し上げます。 

〇尼崎北 RCより創立 50周年の記念誌が届いています。BOXの上に置いていますのでご覧ください。 
〇地区から委嘱状が届いています。 
久保会員にロータリー財団委員会補助金小委員会委員として 
島谷会員に職業奉仕委員会委員として 
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〇書類が揃ったらのことですが、3月の第 2週に臨時総会をする予定にしております。内容は定款及び細則 

変更です。手続き要覧がやっと届きましたので、書類作成が間に合えば来週の理事会を経て、臨時総会と 

させて頂きます。 

 

４．委員会報告 

〇社会奉仕常任委員会 久保常任委員長 

2月 22日に卒業生を送る会に行ってまいりました。例年通り卒業生一人一人に目覚まし時計を渡して、 

大変喜んで頂きました。尼崎市中学校特別支援教育研究会より感謝状を頂いております。 

〇親睦活動委員会 山本（正）委員長 

4/20（日）の家族親睦日帰り旅行の案内を回覧させて頂いております。今回水郷巡りの船の数に限りが 

ございまして、申し訳ないのですが、最大の人数を 40名とさせて頂きます。出発時間はアルカイックホテルを 

７時 45分と早いのですが是非宜しくご参加をお願い致します。 

〇会員研修交流委員会 平井委員長 

地区大会が近付いてまいりました、3月 2日（日）10時からポートピアホテルに是非ご参加ください。 

 

５．同好会報告 

〇なし 
 

６．出席報告 

会 員 数 
38名 出席対象者数 36名 出席者数 26名 欠席者数 10名 

出席率 72.22％ 前々会補正 94.29％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、宮崎、波多、東本、平川、金剛、黒田（俊）、 

黒田（佳）、森本、太田垣、六島、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 東本、黒田（佳）、太田垣、六島、会員 

 

７．3 月のロータリーレート 1 ドル＝102 円 

 

８．スピーチ 

「 友好クラブフォーラム 」 

杉村会員 （島谷会員  山中会員） 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊5月７日、東クラブ 40周年におこし下さい。お待ちしております。 ···················· 小坂圭一氏（尼崎東 RC） 

＊この所、お若い方と女子会続きで、英気を頂き若返ったように思います。・ ······················ 内 藤 会 員 

＊小坂さんようこそ、ゆっくりしていって下さい。 ·············································· 徐 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊小坂さん、ようこそお越し下さいました。40周年の PR よろしくお願いします。 ···················· 小 島 会 員 

＊本日、二度目のホテルです。 

先週バンラック RC、例会に出席してきました。 ············································· 山 中 会 員 

＊「徐さん」先日は息子達が大変お世話になり、ありがとうございます。 

「宏林さん」日曜日 BSテレビ写ってましたね、、、、、········································ 池 邉 会 員 

＊SAA安田さん、副 SAA宏林さん、二人とも男前ですね。 

お二人が前で座られますと、会場がしまりますね。 ···································· 中 田 会 員 

＊安田さん、先般はご馳走様でした。 

杉村さん、卓話がんばって下さい。 ·················································· 宏 林 会 員 

 


